
 
Compte Rendu Réunion CA du 08/12/2011 :  

 
 

Présences et Quorum : 
 
-Membres du CA présents : 
• de Morant, Planchard, Bourgon, L’Hotel, LeVacon, Binet, Omnes, Lebon, 
Coutant, Grisolet, Flageollet, Goetgheluck, Gabiot, Casanova. 
 
Soit 14 Membres présents ou représentés sur 19, nous avons pu ainsi statuer sur 
les points suivants : 
 
 
Membres : 
 
-Décisions sur l’intégration et les actions des Membres d’honneur. 
 
Le CA prendra une décision commune suite aux propositions des Membres du 
CA, lors de la prochaine réunion.   
 
-Décision sur la proposition d’adhésion de « la semaine du son ». 
 
Le CA est d’accord sur la proposition de la semaine du son pour un échange 
d’adhésion, l’AFSI leur fera donc un don de 50€. 
 
 
Trésorerie : 
 
-Point et méthodologie sur la Trésorerie actuelle. 
 
L’AFSI va prendre un abonnement pour l’interface de gestion en ligne 
« Yourcegid Association ». 
 
-Décision et méthode concernant le don de l’USC. 
 
L’AFSI accepte le don de l’USC, et propose d’offrir la cotisation 2012 aux anciens 
Membres de l’USC.  
 
 
 
 



 
 
 
Commissions AFSI : 
 
-Problématiques liées à l’absence ou à l’indisponibilité des Membres du CA. 
 
Un dossier par Commission va être crée sur « Google Docs » pour l’échange et la 
transmission des données. 
 
 
 
•Commission Communication : 
 
-Méthodes pour une meilleure communication régulière avec les Membres. 
 
Une NewsLetter Membre mensuelle automatisée va être mise en place. 
Une NewsLetter Partenaires bi annuel automatisée va être mise en place. 
Un « Avis aux membres » ponctuel sera envoyé à l’ensemble des Membres pour 
les informer des événements de l’AFSI. 
 
 
-Méthodes pour attirer plus de Membres de la Postproduction. 
 
Essayons de développer plus d’ateliers traitant de la postproduction. 
 
 
 
 
•Commission Evénements : 
 
-Organisation de la fête annuelle de l’AFSI. 
 
Une décision sur une date sera prise par le CA suite aux disponibilités de l’espace Kiron.  
 
 
-Décisions pour la fête de l’Inter Association. 
 
Cette fête sera mise en place comme un atelier Afsi avec un maximum de 50 inscrits. 
L’AFSI payera l’InterAssociation pour 50 inscrits.  
 
 
-Quid des « AFSI Hours » 
 
Le CA décide de garder le concept des Afsi Hours en mettant en place des thématiques 
précises ainsi que des rencontres avec les Membres d’honneur. 
 
 
 
 
 



 
 
 
•Commission Vie Professionnelle :  
 
 
-InterAssociation : 
 
Un site internet a été mis en place pour traiter et mettre à jour les problématiques de 
changements liées à la convention collective. 
 
L’AFSI a fait une demande aux Syndicats pour l’intégration officielle dans la convention 
du poste de « 2nd Assistant Opérateur Son ». 
 
-Discussion autour des questions liées à L’AES. 
 
Laurent Gabiot se charge de faire un lien entre l’AES et l’AFSI. 
 
 
 
•Commission Internet : 
 
 -Point global sur les transformations du site à effectuer. 
 
Le forum va être intégré graphiquement à l’interface du site afsi.eu 
 
La partie « formation » va être refondue pour plus de clarté et d’utilité pour les jeunes 
professionnels ainsi que pour la recherche de stagiaires. 
 
 
 
 
•Commission Partenaire :  
 
-Compte-rendu partenariats et point de vue sur leur participation au Satis. 
 
L’ensemble des retours des Partenaires participants est très positif, ce dispositif est à 
remettre en place l’année prochaine. 
 
 
 
 
•Commission Outils et Technologies : 
 
-Propositions d’action par L. Gabiot 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
Ateliers et Conférences à venir : 
 
 
- Quid du CR de la conférence Pierre Lenoir. 
 
La rédaction de ce CR est en cours de réalisation par T. Lebon et les étudiants. 
 
 
-Atelier Micros Numériques. 
 
L’organisation de cet Atelier est en cours. 
 
 
-Conférence Joerg Wuttke. 
 
Cette idée d’Atelier est abandonnée car trop chère pour notre budget. 
 
 
 
                                            ------------------------------- 
 
Fin de la réunion CA à 23h 
 
Julien BOURGON 
Secrétaire Général AFSI. 
 

 
 


